



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Certificada y pagada la obra de renovación y mejora de los vestuarios del Campo Municipal de Fútbol “La Pedrosa”

El pasado fin de semana, con motivo del Campeonato del Mundo de Trail Sub 18, ya se pudieron utilizar las instalaciones renovadas.

Lunes, 24 de junio de 2024.

NOTA DE PRENSA

El coste total de los trabajos ha superado los 32.000 euros, de los que 27.000 han sido aportados por la Excelentísima Diputación de Palencia, a través de una subvención directa. El alcalde de Barruelo de Santullán ha querido **“agradecer públicamente a la presidenta de la institución provincial, su apoyo, y que ha podido comprobar in situ, de primera mano, lo bien que ha quedado la reforma”**.

En este sentido, desde el ejecutivo local han informado también, que además de los 5.000 euros que se han aportado, de las arcas municipales, para esta obra, **“se ha complementado la misma con los techos instalados por los operarios municipales, aprovechando la coyuntura de los trabajos”**.

Así las cosas, Delgado informa que en los últimos cinco años, **“se han invertido, en el Campo de Fútbol, 25.000 euros en la iluminación LED, cerca de 10.000 en el vallado perimetral, 25.000 euros más para la cubierta de los vestuarios, y ahora otros 32.000 para los vestuarios. En total, cerca de 100.000 euros en esta instalación”**.